

Franckesche Stiftungen zu Halle

Christliches Buß- Beicht- und Communion-Büchlein/ In welchem zu finden Allerhand geistreiche Gebethlein/ so bey dem Beichtstuhl und Gebrauch des ...

Habermann, Johann

Gotha, Jm Jahr 1707.

VD18 13112139

Gebeth um ein seeliges Ende.

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-201453

fe und meine Stärke / siehe mich an
mit den Augen deiner Barmherzig-
keit / und wende zu mir deine väter-
liche Hülffe / durch IESUM Christum
deinen lieben Sohn / der mit seinem
Leiden und Sterben uns eine ewige
Erlösung erworben.

Gebeth um ein seeliges Ende.

Allmächtiger / gnädiger / barm-
herziger Gott / ich bitte dich
durch deine heilige Wunden / durch
deinen bitteren Tod / laß mich auch in
dir seeliglich und wol sterben / mit al-
len deinen Heiligen / behüte mich für
einem schnellen Tod / daß ich nicht in
Sünden überellet werde / und ster-
be / wenn du groß Mißfallen an mir
hast / sondern daß ich mit guter Vor-
bereitung / und mit Empfangung dei-
nes heiligen Leibes und Blutes
mich möge zu dir wenden / bey dir
Gnade finden / und der ewigen See-
ligkeit theilhaftig werden / Amen.

Ein anders.

Herr IESU Christe / von
wegen deines bitteren Leidens
und Sterbens / welches du in dei-
ner